

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nevers, le 5 juillet 2024

L'ÉQUIPE DE FRANCE D'ÉPÉE S'ENTRAÎNE A NEVERS POUR PEAUFINER SA PRÉPARATION AUX JO

Après les épéistes féminines, Nevers, ville Terre de Jeux 2024 accueille l'équipe de France masculine d'épée, pour deux sessions d'entraînement entre les 8 et 18 juillet. Les clés de la salle d'armes, dont la qualité la référence comme centre de préparation aux JO, seront remises officiellement par les élus, mardi 9 juillet, à 17h.

L'équipe de France masculine d'épée viendra peaufiner sa préparation aux Jeux Olympiques Paris 2024, lors de deux sessions d'entraînement du lundi 8 au vendredi 12 juillet puis du lundi 15 au jeudi 18 juillet, au Cercle Nevers Escrime. Loin de l'agitation parisienne et sans public, 6 tireurs dont Luidgi Midelton, Champion d'Europe en individuel et par équipe avec le Neversois, ambassadeur de la ville, Paul Allègre, également présent, qui a fait ses débuts au Cercle Nevers Escrime, viendront mettre les dernières touches à leur préparation, sous la houlette d'un autre Nivernais, Gauthier Grumier, champion Olympique à Rio devenu manager général.

La Ville de Nevers, Terre de Jeux 2024, leur réserve un accueil chaleureux lors d'une remise des clés de la salle d'armes, par Denis Thuriot, maire de Nevers, président de Nevers Agglomération et conseiller régional de Bourgogne-Franche-Comté, en présence des élus, de Philippe Triquet Watremez, nouveau président du club et les licenciés, le **mardi 9 juillet à 17h**.

Après la venue de l'équipe de France féminine d'épée 3 années consécutives, le choix de la cité ducal par le staff national est une reconnaissance des efforts de la Ville de Nevers pour proposer des installations sportives et une salle d'armes de qualité. Cette stratégie entamée depuis plusieurs années a permis un référencement comme centre de préparation aux JO. Les athlètes trouvent également à Nevers un cadre de vie propice à une « mise au vert », nécessaire avant une compétition comme Paris 2024.

Contact Presse

Direction de la communication – redaction@agglo-nevers.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pendant les Jeux Olympiques, vous pourrez suivre les performances des équipes de France masculine et féminine d'épée, lors des épreuves en individuel, les 27 (femmes) et 28 juillet (hommes) et par équipe les 30 juillet (femmes) et 2 août (hommes). Certaines compétitions d'escrime (épée, fleuret, sabre) seront retransmises en direct et gratuitement au club 2024, installé à la Maison des Sports de Nevers, du 29 juillet au 9 août.

Infos pratiques : **Remise des clés de la salle d'armes**, mardi 9 juillet, à 17h,
Cercle Nevers Escrime, 7 boulevard Grand Pré des Bordes

Club 2024, 29 juillet au 9 août, du lundi au vendredi, entre 10h et 18h, Maison des Sports

Contact Presse

Direction de la communication – redaction@agglo-nevers.fr